



Antrag

Vorlage-Nr.:	AT/0028/2015		Datum:	03.07.2015			
Verfasser:	05-FBG-Ratsfraktion	Az:	AT/0001/2015				
Gremienweg:							
24.07.2015	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP		öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
Betreff:							
Verlängerung der Parkhöchstdauer von 2 auf 4 Stunden							

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen, dass die Parkhöchstdauer in der Innenstadt und am Moselufer von derzeit zwei Stunden auf eine Parkhöchstdauer von vier Stunden erhöht wird.

Begründung:

Viele Besucher unserer Stadt beklagen die kurzen Parkmöglichkeiten besonders am Abend. Die Gäste unserer Touristenstadt haben nur wenige Möglichkeiten, nach einem Einkaufsbummel etwa noch ein Restaurant oder eine Gaststätte aufzusuchen, weil innerhalb von zwei Stunden das Fahrzeug wieder an einen anderen Standort verbracht werden müsste.

Die Gastronomie hat diesen Missstand schon mehrfach an uns herangetragen. Aus Berichten von Nutzern der Seilbahn wissen wir, dass auch die Bereitschaft, sich eine Dauerkarte für die Seilbahn zu kaufen oder auch Einzelkarten zu erwerben gesunken ist, weil es z.B. für Abendveranstaltungen unmöglich ist, in der Nähe der Seilbahn eine Parkmöglichkeit zu finden.

Für eine touristisch attraktive Stadt gehören nach Ansicht der FBG auch die längeren Parkzeiten dazu.